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農業まつりを開催しました農業まつりを開催しました

柏
地
区

西
船
地
区

10/26

11/2

たくさんのご来場
ありがとう
ございました

▲青壮年部手作りの焼きそばは絶品▲青壮年部手作りの焼きそばは絶品

▲なな姫じゃんけんは皆さん真剣▲なな姫じゃんけんは皆さん真剣

▲ペットボトルキャップの寄付▲ペットボトルキャップの寄付
ありがとうございましたありがとうございました

▲楽しいキッズコーナー▲楽しいキッズコーナー

▲無料配布は一つ一つ手渡しで▲無料配布は一つ一つ手渡しで

▲新鮮野菜は特に人気▲新鮮野菜は特に人気

▲足元が悪い中ありがとうございました！▲足元が悪い中ありがとうございました！

▲お子さんも楽しんでいました▲お子さんも楽しんでいました▲もぐもぐピーナッツさんが▲もぐもぐピーナッツさんが
盛り上げてくれました盛り上げてくれました

柏集出荷場柏集出荷場

農産物直売所農産物直売所
「ふなっこ畑」「ふなっこ畑」
前広場前広場

▲ SDGsコーナーのゲームに真剣▲ SDGsコーナーのゲームに真剣

▲抽選会は大賑わい▲抽選会は大賑わい▲女性部考案の小松菜が入ったカップケーキが初のお目見え▲女性部考案の小松菜が入ったカップケーキが初のお目見え

▲女性部の惣菜は毎年人気▲女性部の惣菜は毎年人気

▲青壮年部は農産物セットをプレゼント▲青壮年部は農産物セットをプレゼント



3

農業まつりを開催しました農業まつりを開催しました

野
田
地
区

東
部
地
区

11/23

11/30

▲地区運営委員会コーナーも人気▲地区運営委員会コーナーも人気

▲ SDGsコーナーの輪投げに真剣▲ SDGsコーナーの輪投げに真剣

▲女性部のバザーコーナーにも▲女性部のバザーコーナーにも
たくさんの人がたくさんの人が

▲おまつり価格で人気▲おまつり価格で人気

▲新鮮野菜の販売▲新鮮野菜の販売

▲ポン菓子の実演も！▲ポン菓子の実演も！

野田地区野田地区
経済センター経済センター
敷地内敷地内

東部支店東部支店
敷地内敷地内

▲今回も可愛い仔牛がお待ちかね▲今回も可愛い仔牛がお待ちかね

▲完売するほど人気の地元野菜▲完売するほど人気の地元野菜

▲ SDGsコーナーも賑わいました▲ SDGsコーナーも賑わいました

▲無料配布は今回も人気でした▲無料配布は今回も人気でした

▲開始前から行列が出来ました▲開始前から行列が出来ました

▲上手に取れたかな？▲上手に取れたかな？

▲今年も大行列のつがる市のりんご▲今年も大行列のつがる市のりんご

▲たくさんの方にご来場いただきました▲たくさんの方にご来場いただきました
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JAちば東葛印内出荷組合は10月29日、16名が参加し
て、農薬や種苗の研究を行うシンジェンタジャパン株式会社
中央研究所（茨城県牛久市）を視察しました。

広大な敷地を持つ同研究所を見学しながら、農薬の開発や
登録、種子や種苗についての説明を受けました。

普段から使用している商品ということもあり、皆さん興味
深く説明を聞いていました。

JAちば東葛野田地区青壮年部は10月25日、16
名が参加して次世代農業の普及や研究を行う『春日部
みどりのPARK（埼玉県春日部市）』を視察しました。

参加者らは、自動運転システムや水耕胡瓜栽培、レー
ザーによる鳥害駆除など、最先端技術の研究が行われ
ている施設を見学し、作業の効率化や省力化について
それぞれ考えるきっかけとなりました。

同施設は廃校となった小学校を活用し、異なる業種
4社がそれぞれの強みを生かした共同事業施設です。
この日は、鈴木有野田市長、湯原靖雄組合長も同行し、

地域農業の発展に向けて情報共有をしました。

また、10月28日には香取市で大規模経営をする飯島農産
を視察し、13名が参加しました。

広大な農場で多品目を周年栽培する代表の飯島健寿さんか
ら、その経営や管理について貴重なお話を伺いました。飯島
さんは「23年前に３haから始め、人との縁でここまでやっ
てきた。県内の同じ農家として繋がりを大切にしていきま
しょう」と話しました。

JAちば東葛ふたば青果物出荷連合会大根部会は10月25
日、東部支店会議室で葉付大根の出荷査定会を行い生産者７
名のほか、市場関係者、JA全農ちば、東葛飾農業事務所が参
加しました。

主要産地や県内の情勢報告を受けた後、出荷計画などを共
有。その後の現品査定では、それぞれ手に取り形や重さなど
の規格や状態を確認しながら市場と意見交換を行いました。

出荷にあたり鹿倉健次部会長は「引き続き病害虫駆除の徹
底など、管理に細心の注意を払い品質を保って安定した出荷
をお願いしたい」と挨拶しました。

トピックス

研究所を見学─JAちば東葛印内出荷組合

次世代農業を考える─JAちば東葛野田地区青壮年部 　　　　　　　　　　　　　　

査定会を実施─JAちば東葛ふたば青果物出荷連合会大根部会

手に取って確認手に取って確認

飯島さんの説明を受けながら見学する参加者ら飯島さんの説明を受けながら見学する参加者ら

貴重なお話でした貴重なお話でした

視察をした参加者ら視察をした参加者ら
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JAちば東葛川間園芸部キャベツ部会は10月29日、川間
園芸部第７支部集出荷場でキャベツの出荷査定会を行い生産
者８名のほか、市場関係者、JA全農ちば、東葛飾農業事務所
が参加しました。

野田地区の他出荷組合などと同様に、夏場の高温による害
虫の発生が影響しましたが、現物を確認しながら、規格や出
荷時の注意点などを共有しました。

山畑仁司部会長は「害虫の発生が多い中、今日の内容を持
ち帰り出荷に努めましょう」と話しました。

梨生産者組合は11月19日、東部地区経済センターで農
薬講習会を行い26名が参加しました。

この日はJA全農ちばの根本和俊氏を講師に迎え、今年の
生育・病害虫についての振り返りと防除のポイントなどの説
明を交えながら「梨の防除について」「新農薬について」の講
習が行われました。

梨のピークを終えた皆さんは、これから剪定や防除といっ
たほ場の管理など、来年の生産に向けた準備が始まります。

JAちば東葛野田地区女性部は10月24日、女性短期大学
第４回講座と支部役員合同交流会を行い短期大学受講生・支
部役員の計21名が参加しました。

今回はさいたま造幣局を中心に埼玉県内を訪れました。造
幣局で貨幣が出来るまでや、これまで作られた記念貨幣の展
示など慣れ親しんだお金について学びました。そのほか、川
越まつり会館で300年以上続く川越まつりの迫力を体感し
たあと、飼育から加工販売まで自社で行うサイボクハムに立
ち寄り帰路につきました。

参加者は会話を楽しみながら交流を深め、今後の女性部活動への活力となりました。

JAちば東葛西船地区女性部は10月22日、船橋市運動公
園体育館で「第36回西船地区女性部インディアカ交流会」を
行いました。

この日は部員22名のほか、船橋インディアカ協会から７
名、西船地区の職員８名が参加。１チーム４～５名に分かれ、
１ゲーム18点先取・６チーム総当たり戦で行いました。協
会の方の助けや職員の頑張りもあってラリーが続くなど、白
熱した試合でとても盛り上がりました。

結果は、６戦全て勝利した「いちごチーム」の皆さんでした。

トピックス
査定会を実施─JAちば東葛川間園芸部キャベツ部会

来年の生産に向けて─梨生産者組合 　　　　　　　

合同交流会を実施しました─JAちば東葛野田地区女性部

スポーツの秋─JAちば東葛西船地区女性部　　　　　

さいたま造幣局にてさいたま造幣局にて

講習会の様子講習会の様子

優勝したいちごチームの皆さん優勝したいちごチームの皆さん

それぞれ確認しましたそれぞれ確認しました
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JAちば東葛野田地区年金友の会は11月15日、野田市文化
会館で「野田地区年金友の会歌謡ショー」を行い、大江裕さんと
ゴージャス京子さんをお迎えしました。

参加者が待ちわびる中、いよいよゴージャス京子さんのもの
まねショーがスタート。皆さんと交流をしながら小林幸子や美
空ひばりなど本格的なものまねを次々と披露しました。その後、
大江裕さんの歌謡ショーが始まると、迫力ある歌声と軽快な
トークに聞き入る人や、ペンライトを持って盛り上げる人など、
皆さん楽しい時間となりました。

歌謡ショーの開催にあたり、野田地区年金友の会渡辺伊一会長は「これからも年金友の会の活動を活発
に行っていけるよう、皆さまのご協力をお願いしたい」と挨拶しました。

我孫子市農業まつり実行委員会は11月16日、水の館手賀沼
親水公園で「第41回我孫子市農業まつり」を開催しました。

会場は農産物共進会（農産物品評会）や農産物直売、収穫体験
などで賑わい、市内の農業や農産物を知ることが出来るイベン
トに多くの来場者が集まりました。

当JA東部地区経済センターも出店。ジェラートを販売しなが
ら、JA管内で作られる多様な農畜産物のPRを行いました。

なお、農産物共進会では以下の方が受賞されました。（順不同・
敬称略）

●千葉県知事賞　今井　茂良（キャベツ）　●我孫子市長賞　中野　茂俊（ホウレンソウ）
●我孫子市農業委員会長賞　荒井　茂夫（カリフラワー）
●ちば東葛農業協同組合代表理事組合長賞　古川　鉄夫（玄米）
●我孫子市農業まつり市民賞（来場者投票）　荒井　茂夫（カリフラワー）、鈴木　京子（大根）

11 月 10 日、天沼弁天池公
園で開催された「第57回船橋
市農水産祭」に西船地区青壮年
部と女性部が参加しました。

青壮年部が「小松菜入り焼き
そば」、女性部が「小松菜とサツ
マイモのカップケーキ」を販売。
多くの来場者に西船産の小松菜
を味わっていただきました。

また、農水産祭に先駆け9日には「第57回農水産祭農産品評会」が行われ、市内の生産者が出点した
計133点（野菜の部79点、生活改善の部54点）がずらりと並び、審査がされました。

なお、西船地区では次の方が特別賞を受賞されました。
●野菜の部・特別賞（順不同・敬称略）
　◦千葉県知事賞・飯塚和之（小松菜）　◦船橋市長賞・加藤真始（かぶ）
　◦船橋市議会議長賞・藤田均（ホウレンソウ）
　◦東葛飾農林業振興普及協議会長賞・加藤真始（枝豆）　◦船橋市園芸協会長賞・藤田均（小松菜）
●生活改善の部・特別賞（敬称略）
　◦船橋市長賞・小川佳子（小松菜肉まん）　◦（公社）千葉県園芸協会長賞・鎌倉純子（枝豆ミルクの素）
　◦ちば東葛農業協同組合長賞・高橋和江（めでタイ）

トピックス

盛り上がりました─JAちば東葛野田地区年金友の会

地元の野菜をPR ！─我孫子市農業まつり実行委員会

船橋市農水産祭に参加しました─西船地区青壮年部、女性部

大江裕さん（中央）とJA職員大江裕さん（中央）とJA職員

多くの来場者で賑わいました多くの来場者で賑わいました
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10月22日、野田市立東部小学校の学校給食で「米
麺」が振舞われました。

この日は、「里芋とじゃこの炊き込みご飯」「かん
ぴょうの胡麻和え」とともに「米麺の豆乳鍋」として
米麺が提供され、児童たちも「美味しい！」と笑顔で
頬張っていました。

この日は、鈴木有野田市長、湯原靖雄組合長も同席
して、児童たちに「どれが米麺か分かる？」「黒酢米っ
て知ってる？」と地元の農産物の話を交えながら給食を楽しみました。

学校給食での米麺の利用は、昨年の船橋市に続き今回で２市目となり
ます。現在は調理師さんたちの意見を聞きながら試験的な利用ではあり
ますが、今後、学校給食で多くの児童たちに食べてもらえるよう改良を重
ねていきます。

11月17日にイオンノア店（野田市）で行われた
「第８回NODA産FOODフェスタ」に野田鎌田学園
高等専修学校が出店し、生徒考案の小松菜米麺を使用

したメニューを販売しました。
今回のテーマは「野田の推し

麺大集合！」。市内の飲食店が集
結し、市の食材を使った麺料理
やスイーツを披露。一般投票形

式でコンテストが行われました。同校は「NODA流黒酢米小松菜麺のパリパリジャージャーあ
んかけ」で、見事グランプリと窪田味噌醤油賞優秀賞を受賞しました。

生徒たちの柔軟な発想により、新たな米麺の魅力が発見できました。

当JAはこの度、我孫子市立湖北小学校体育館再
建のための寄付を行いました。

同校は、７月下旬に発生した火災の延焼により体
育館の３分の１が焼失してしまい、現在でも使用で
きない状況が続いています。当JAでも児童たちの
ために出来ることは無いかと模索していたところ、
市が早期再建に向けた財源確保に取り組んでいるこ
とを知り、今回の寄付に至りました。

この寄付をうけて10月24日に贈呈式が行われ、
星野順一郎我孫子市長から感謝状が贈られました。

湯原組合長は「一日でも早く再建していただき、児童たちの笑顔が戻ることを望みます」と挨
拶しました。

トピックス

米麺って美味しいね！ スープだけじゃない!? 米麺メニュー
─野田市立東部小学校、野田鎌田学園高等専修学校 　　　　　　　　　　　　

児童の将来のために─JA　　　　　

感謝状をいただきました感謝状をいただきました
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営農情報
【異常気象に備えたBS剤の活用について】

野田地区経済センター　　　　　吉野　広道

アリスタライフサイエンス㈱と㈱サカタのタネ共同開発

GAXYGAXY（ギャクシー）（ギャクシー）

今月は、Bio（生物）Stimulants（刺激剤）についてご紹介します！
BS剤とは植物が受ける非生物的ストレス（高温等）を緩和し、植物の能力と価値を高め
る資材です。
異常気象による品質・収量の低下を未然に防ぎ、所得向上に繋げましょう!!

◎特徴◎
GAXYの散布により肥料成分（ミネラル）の
吸収が改善され肥効率がアップします！

作物や土壌環境などその周辺環境が本来持っている自然な力を活用して

▶植物の健全さ
▶ストレスへの耐性（耐塩性、耐寒性、耐暑性、耐乾燥性など）
▶収量と品質
▶収穫後の状態及び貯蔵

『GAXY（ギャクシー）』は、フランスのブルターニュ地方に自生する海藻「アスコフィラム・
ノドサム」を原料に、抽出・調整した機能性バイオスティミュラント（BS）剤です。
海藻成分由来ながら、低粘度で肥料／農薬との親和性が高く作業性に優れます。バイオス
ティミュラントとしてのポテンシャルも高く、花・野菜のほか水稲や果樹など幅広い作物に使
用することができます。
特に、高温環境で吸収が阻害され易いホウ素やカルシウムの吸収効率改善に寄与すると期待
されます。

肥料・土壌改良剤・農薬と異なる資材!!

【販売価格】

【希釈倍率】
5,000～ 10,000倍

※100Lタンクに10cc

令和７年５月まで

1L 24,160円（税込）
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ふなっこ畑では、三番瀬で収穫された生海苔
を使用した焼海苔「船橋三番瀬」を販売してい
ます。船橋の海の豊かさを味わえる一品で、贈
り物としても人気です。
150年以上続く海苔漁師の「坂才丸」さんが
船橋三番瀬の海で秋から冬にかけ丹精込めて
育てたものだけを使用して作った海苔は、贈答
用だけでなく日々の食卓でも手軽に使える商
品まで揃っています。これから季節を迎える船
橋の海の恵みを、ぜひご賞味下さい。

西船橋で栽培
された小松菜を
使った地元愛・
地産地消を感じ
るお菓子『小松
菜ばうむくーへ
ん』が、ちば東
葛オリジナル商
品として登場！
『たまごのお店
む こ た ま（ 柏
市）』さん協力

のもと、販売までたどり着きました。
小松菜パウダーを練り込んだ生地はしっと
りとした味わいが特徴で、口に含むと小松菜の
香りが優しくふんわりと広がります。価格は
450円。
年末年始のお土産やお茶うけにいかがで
しょうか？

アンテナショップ daichi コーナー
新発売！

『小松菜ばうむくーへん』
船橋の海の恵みを味わう

坂才丸の焼き海苔

農産物直売所「ふなっこ畑」コーナー

　野田市で枝豆、ニンジンやトウモロコシなどを栽培する農家の瀬能さんが、日曜（仕
入れの状況で祝日も）限定でオープンする「まめいち農園キッチン」さん。規格外の野
菜を使用し、フードロスの解消などSDGs達成を目指すお店です。
　瀬能さんは以前より栽培過程で出た規格外の野菜を有効活用出来ないかと考え、奥
様と一緒にお店をオープンすることを決意。自宅の物置を調理スペースにDIYして今
年の７月上旬にオープンしました。お店には、収穫体験で訪れた方やリピーターの方
など県内外からファンが訪れます。
　安全・安心の野菜を中心に季節に合わせた奥様考案のメニューは、「今日はどんなメ
ニューがあるかな？」とワクワク感を高めてくれます。今の時期は、ゴロゴロと野菜が
贅沢に入った「もつ煮」や「ニンジンスープ」。優しい中にも素材の味が最大限に生かさ
れた料理で老若男女みんなが美味しく食べられます。今後は「にんじんしりしり」や「け
んちん汁」などのテイクアウトメニューを準備しているとのこと。
　少しずつ改良して進化をする「まめいち農園キッチン」さんで旬の野菜を味わいなが

ら、気軽にSDGsの取り組みに参
加してみませんか？

＝JAちば東葛管内　組合員さんのお店紹介＝
川間支店管内

瀬能 一則 さん

まめいち農園キッチン

【住　　所】 千葉県野田市船形174
【電話番号】 04－7129－3820
【営 業 日】 日、祝日
【営業時間】 10：00 ～ 16：00

ショッピング
センター 16

16

国
道
 16
号
線

★

まめいち
農園キッチン

千葉カントリー
クラブ野田コース

至柏至清水公園

東
武
ア
ー
バ
ン

パ
ー
ク
ラ
イ
ン

至春日部至関宿

至柏

流
山
街
道

流
山
街
道

ゆめあぐり野田

七光台小学校

北部中学校

野田中央
高等学校

コンビニ

ニンジンポタージュニンジンポタージュ
その日のメニューは看板をその日のメニューは看板を

チェック！チェック！

夏場は自宅で育てたブルーベリーソースかき氷も夏場は自宅で育てたブルーベリーソースかき氷も

大きくカットされた野菜が入ったもつ煮大きくカットされた野菜が入ったもつ煮
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●大掃除
�（野田市�H.�Nさん）

●畑の大根でビール漬けを漬けます。
年末年始のお酒のあてにピッタリ
� （野田市�C.�Mさん）

●餅つきはもちろん大晦日の年越しそばも作って新年を迎えます� （野田市�M.�Sさん）

●大掃除（ガラス拭き）とクリス
マスケーキを食べることです
� （野田市�S.�Nさん）

●掃除と正月用の餅つきは必
ず行います�（柏市�S.�Nさん）

●お歳暮を贈る、お飾りを作る、気持ちだ
け大掃除をする� （野田市�H.�Kさん）

●簡単な割に大掃除します� （野田市�T.�Kさん）

●今年の反省と来年の目標設定�（野田市�T.�Oさん）

●年越しそばを食べる、良い年でも悪かった年でも年越しそばを食べる� （柏市�A.�Yさん）

●農協で購入するもち米で餅つ
きします。美味しいです！
� （野田市�M.�Kさん）

●次の年の自分の目標を定める
� （野田市�H.�Tさん）

●蕎麦打ちですね～友
人たちにも喜

ばれています�（野田
市�Y.�Kさん）

●神棚のすす払い、翌年の干支を神
棚の中央に飾る� （柏市�Y.�Nさん）

●餅つきです。毎年つきたての
餅を食べるのが楽しみです
� （野田市�M.�Iさん）

●新年を迎えるにあたり、大掃除や餅つきをすることです� （我孫子市�K.�Sさん）

　12月号のテーマ 『12月に必ず行うことは？』

１月号のテーマ『2025年はどんな年にしたいですか？』です

まちがいさがし 右のイラストには左のイラストと違う部分が５カ所あります。
間違っている部分を左下の枠内の数字で探しましょう。

◎応募方法　�ハガキ又はＥメールにて①答え②住所③氏名④年齢⑤職業⑥電話�
番号⑦１月号のテーマ：新たな年の始まり。『2025年はどんな年
にしたいですか？』（30字以内にて）をご記入の上ご応募ください。

◎宛　　先　〒277－0861�柏市高田362�JAちば東葛�総合企画部「パズル係」
　　　　　　または、info@ja-chibatoukatu.or.jp
◎締　　切　12月20日（金）（消印有効）
●当選者の発表につきましては、賞品の発送をもってかえさせていただきます。
●応募については、管内にお住まいの組合員及びそのご家族の方に限らせていただきます。
●�ご応募に際して取得しました個人情報は、「個人情報保護法」に基づいてお取り扱
いいたします。なお、テーマについてお寄せいただいた一言・ご意見等は「──
市　T.�Oさん」との表記でご紹介させていただきます。

お便り紹
介

正解者の中から抽選で５名様にクオカード（500円）をプレゼントいたします。

11月号の答え　１、４、８、10、11

出題・イラスト：酒井栄子

間違いがある部分の数字をお答えください

 １ …葉が付いている　　　　　　  ４ …山の高さが違う
 ８ …帽子のつばが長い　　　　  10…尾が見えない
11…テントウムシの向きが違う
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当 JA は 11 月 7 日、本店会議室で信用窓口担当者を
対象とした「2024 年度窓口担当者ロープレ選考会」を
行いました。

６年振りとなった今回は、JA バンクアプリプラスが
今夏から新たに始まったことを受け、JA バンクアプリ
と JA バンクアプリプラスの説明が課題となりました。
全支店の窓口担当者 14 名が参加し、お客様役の職員に
対して接客を実演。適切で丁寧な応対が出来ているか

などを競いました。
見事最優秀賞に選ばれた東部支店・本村優職員は、12 月 10 日に開かれる「2024 年度 JA

バンク千葉窓口担当者ロープレ選考会」へ当 JA 代表として出場します。
この選考会は、顧客満足度と職員のスキル向上に向けた取り組みとして実施しています。

*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-

11 月２日に株式会社千葉銀行本店大ホールで行われ
た（一社）日本農福連携協会主催の「農福連携全国
フォーラム 2024 in ちば」で、当 JA 指導経済部川島翔
平係長が登壇し発表を行いました。

この日、農福連携に関連のある大勢の参加者が、会
場・web 参加で出席。川島係長は「農業協同組合が農
福連携と共に創る農業の未来」と題し、農家が抱える
問題から農福連携に取り組むまで、現状とこれからを
発表しました。

同フォーラムでは事例発表のほかにも、関係者による講演やパネルディスカッションな
ども行われ農福連携の将来性についても話し合われました。

*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-

11 月 19 日に JA 新潟ビルで行われた「令和６年度
JA グループ新潟 SDGs 担当者研修会」において、当 JA
総務部山本昌広課長が実践事例報告を行いました。

山本課長は新潟県内から集まった担当者に向け、当
JA の SDGs プロジェクトチームの立ち上げから現在ま
でや、課題や今後の活動についてなどの説明をしまし
た。事例報告を受けた参加者からは、「プロジェクトチー
ムの活動時間はどのように確保しているか」など興味

深い質問がされました。山本課長は「当 JA の SDGs への取り組みが認められ、このような
機会をいただいた。今後も、SDGs の活動を進めていきたい。」と話しました。

SDGs プロジェクトチームは、今後もプロジェクトチームメンバー・職員、組合員・利用者、
地域住民などの垣根を越えた活動を目指し、SDGs 達成に向けて取り組みます。

笑顔で説明する本村職員（右）笑顔で説明する本村職員（右）

丁寧に説明しました丁寧に説明しました

大勢の前で発表する川島係長大勢の前で発表する川島係長

職員活躍中！職員活躍中！ 応援お願いします！
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柏支店の組合員・増田伸洋さんが、10 月３～６日に
イーグルポイントゴルフクラブ（茨城県）で行われた「日
本プロシニア選手権 TSUBURAYA FIELDS HOLDINGS 
ULTRAMAN CUP」、11 月 1 ～ 2 日に鳩山カントリー
クラブ（埼玉県）で行われた「コスモヘルスカップ　シ
ニアゴルフトーナメント」の２大会で優勝しました。昨
年行われた「すまいーだカップ　シニアゴルフトーナ
メント」に続いての、日本シニア 3 勝になります。

増田さんは「皆さんの協力と後押しなくしては獲れなかった。これからも成績を残せるよ
うに頑張るので、引き続き応援をお願いします」と話しました。

シニア２年目にして初の日本タイトル獲得をした増田さん、今後の活躍も期待されます。

*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-

このたび、当 JA 柏地区青色申告部会部会長、（一社）柏青色申
告会役員を務める髙橋新一さんが日頃の活動とその功績が称え
られ、当 JA を代表して柏税務署より感謝状が贈られました。

11 月 18 日にザ・クレストホテル柏で「令和 6 年度納税表彰式」
が行われ、髙橋部会長を含む８名が竹之下誠柏税務署長から感
謝状を受け取りました。同表彰式では、ほかにも申告や租税教育
等に関し幅広く活動した団体や個人・法人への表彰と、作文や
標語の優秀作品に対する表彰も行われました。

髙橋部会長は、それぞれの団体にて申告納税制度への理解促
進と発展に向け普及に努められています。

大会で獲得したトロフィーと大会で獲得したトロフィーと

感謝状を贈呈された髙橋部会長感謝状を贈呈された髙橋部会長

組合員さん活躍中！
組合員さん活躍中！おめでとうございます！

インフォメーション
千葉県最低賃金改定のお知らせ

このたび千葉県内の事務所で働くすべての労働者（パート、アルバイト等を含む）と、
その使用者に適用される「千葉県最低賃金」（地域別最低賃金）が改正されました。「千
葉県最低賃金」は令和６年 10 月１日から時間額 1,076 円（従来の 1,026 円から 50 円引
き上げ）となりました。

使用者は、この額より低い賃金で労働者を使用する事はできません。仮に、この額
より低い賃金を定めていても、法律により無効となりますのでご注意ください。

詳しい内容については、千葉労働局労働基準部賃金室（電話 043-221-2328）又は最寄
りの労働基準監督署へお問い合わせください。
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12月27日
（金）

12月28日
（土）

12月29日
（日）

12月30日
（月）

12月31日
（火）

1月1日（水）～
1月3日（金）

1月4日
（土）

1月5日
（日）

1月6日
（月）

本店・支店
柏こかぶ出張所 通常通り 休　業 休　業 通常通り 休　業 休　業 休　業 休　業 通常通り

ATM稼働時間 通常通り 通常通り 通常通り 通常通り 休　止 休　止 休　止 休　止 通常通り

野田、柏、東部、西船
地区経済センター 通常通り 通常通り 休　業 通常通り 休　業 休　業 休　業 休　業 通常通り

土、富勢、風早支店経済窓口 通常通り 休　業 休　業 通常通り 休　業 休　業 休　業 休　業 通常通り

農産物直売所「ふなっこ畑」 通常通り 通常通り 通常通り 通常通り 15時まで
営業 休　業 休　業 通常通り 通常通り

アンテナショップdaichi 通常通り 通常通り 通常通り 通常通り 休　業 休　業 休　業 休　業 通常通り

㈱ちば東葛農協サービス 通常通り 休　業 休　業 休　業 休　業 休　業 休　業 休　業 通常通り

県北西JA広域農機センター 通常通り 休　業 休　業 休　業 休　業 休　業 休　業 休　業 通常通り

緊　急　内　容 対　　　応　　　先 電 話 番 号

交　通　事　故 JA 共済事故受付センター 0120－258－931

キャッシュカード紛失・盗難 JA バンク千葉　カード紛失・盗難受付センター 043－202－1171

ATMなどの一時休止のお知らせ

2025年

※店舗再編により、関宿支店は１月９日（木）を以て営業終了となります。
※ 店舗再編に伴うシステム休止により、１月 11 日（土）は全地区経済センター臨時休業となり

ます。

年末年始の営業について

緊急連絡先（24時間対応）

インフォメーション
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【年末調整記帳指導相談会】　※土日・祝日を除く
■西船地区　（行田支店）12月10日～ 12月20日　午前９時30分～午後４時
■東部地区　富勢支部（富勢支店）　12月19日　　　　　　  午後１時30分～午後４時
　　　　　　風早支部（風早支店）　  1月  7日～  1月９日　午前９時30分～午後３時

10日　●理事会、監事会
14日　●一斉訪問日
20日　●野田青色申告部会税務研修会及び役員会
24日　●第39回千葉県大会

12 月 の 相 談 日

税務相談

開催日 開催場所 顧問名
19日（木） 柏 支 店 春　日
24日（火） 西 船 支 店 深　代

26日（木） 川 間 支 店 深　水
行 田 支 店 青　木

法律相談 19日（木） 西 船 支 店 草　薙
24日（火） 川 間 支 店 高　山

労務・年金相談 25日（水） 西 船 支 店 川　名

１月の相談日

税務相談

開催日 開催場所 顧問名
7日（火） 東 部 支 店 松　丸

9日（木） 相談部 野田出張所 深　水
西 船 支 店 青　木

14日（火） 行 田 支 店 深　代
東 部 支 店 松　丸

16日（木） 柏 支 店 春　日

23日（木） 川 間 支 店 深　水
行 田 支 店 青　木

28日（火） 西 船 支 店 深　代
30日（木） 柏 支 店 春　日

法律相談
9日（木） 柏 支 店 釼

16日（木） 西 船 支 店 草　薙
28日（火） 川 間 支 店 高　山

労務・年金相談 22日（水） 西 船 支 店 川　名
東部地区にお住いで法律相談をご希望の方は、本店相談
部へお申込みください。

※無料相談開催場所名変更のお知らせ※
うめさと支店→相談部 野田出張所

　　　　　　　　　　　 （場所の変更はありません）

日曜・祭日のほか
休市日　12月18日（水）・25日（水）・30日（月）・31日（火）
　　　　１月２日（木）・３日（金）・４日（土）・８日（水）
開市日　12月29日（日）・１月５日（日）

協議事項

報告事項

行 事 予 定・ 12月

JA顧問弁護士、税理士、社会保険労務士による無料相談会JA顧問弁護士、税理士、社会保険労務士による無料相談会

⑵　職員の人事異動について
⑶　�令和６年度第２四半期コンプライアンス・プログラムの進捗状
況報告について

⑷　令和６年度第２四半期反社会的勢力排除対応状況報告について
⑸　令和６年度第２四半期相談・苦情等対応状況定期報告について
⑹　令和６年度第２四半期疑わしい取引の届出状況報告について
⑺　令和６年度第２四半期自主検査結果報告について
⑻　令和６年度第２四半期ヘルプラインの運営状況報告について
⑼　令和６年度上半期個人情報の管理報告について
⑽　令和６年度第２四半期内部監査結果について
⑾　JAちば東葛󠄀農業まつりの開催内容について
⑿　令和６年度JA共済コンプライアンス点検結果について
⒀　主要業務実績について

理 事 会 報 告
11月11日の理事会にて、下記の議案が審議されました。11月11日の理事会にて、下記の議案が審議されました。

−11月−

⑴　令和8年度職員採用方針について
⑵　役員旅費規程の一部変更について
⑶　�令和６年度上半期（令和６年４月１日～令和６年９月30日）仮
決算について

⑷　不良債権の処理方針について
⑸　非自動化ATMの土曜日稼働中止および営業時間変更について
⑹　令和６年度年末賞与の支給について

⑴　不祥事再発防止策（兼整備計画）取組状況報告について

休市日・開市日
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農産物直売所ふなっこ畑の
ラッピングバスが

11月28日から１年間運行します！

バス側面に船橋市のブランド農産物「枝豆」「小松菜」が描かれた
ものなど、全５パターンのデザインが京成バス市川営業所管内

（船橋市、市川市、松戸市、鎌ヶ谷市）を運行します。
今回の取り組みは、地域農産物とふなっこ畑のPRをすることで
農業への理解を深めてもらい地産地消へ繋げることを目的に
「JA共済地域活性化活動促進助成」を活用して実現しました。

皆さん、見かけたらぜひ写真に収めてみてください♪
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